

# Ibadah Kaum Muda Remaja Malang, 06 Mei 2017 (Sabtu Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

## **Lukas 11:27-28**

*11:27 Ketika Yesus masih berbicara, berserulah seorang perempuan dari antara orang banyak dan berkata kepada-Nya: "Berbahagialah ibu yang telah mengandung Engkau dan susu yang telah menyusui Engkau."*

*11:28 Tetapi Ia berkata: "Yang berbahagia ialah mereka yang mendengarkan firman Allah dan yang memeliharanya."*

Ada 2 macam kebahagiaan yang ditampilkan:

1. Kebahagiaan dunia, yaitu kebahagiaan karena perkara-perkara dunia, kekayaan, kepandaian, kedudukan, dll. Kebahagiaan dunia ini bersifat semu dan berubah-ubah tergantung pada situasi dunia. Jika keadaan dunia tidak baik, kita menjadi tidak bahagia. Kebahagiaan dunia ini sementara, tidak kekal, dan ikut binasa bersama dunia, bahkan sampai ke neraka.
2. Kebahagiaan Surga, yaitu kebahagiaan karena firman. Kebahagiaan Surga sifatnya sejati, tidak terpengaruh oleh kondisi dunia, sama dengan kebahagiaan kekal sampai di Surga selamanya.

Sumber mendapatkan kebahagiaan Surga adalah firman Tuhan.

## **Wahyu 1:3**

*1:3 Berbahagialah ia yang membacakan dan mereka yang mendengarkan kata-kata nubuat ini, dan yang menuruti apa yang ada tertulis di dalamnya, sebab waktunya sudah dekat.*

Proses mengalami kebahagiaan Sorga adalah:

1. Mendengar dan membaca firman nubuat, sama dengan firman pengajaran yang benar yang lebih tajam dari pedang bermata dua, dengan sungguh-sungguh dalam urapan Roh Kudus dan dengan suatu kebutuhan. Hasilnya adalah kita bisa mengerti firman pengajaran yang benar. Kita bisa percaya dan yakin pada firman pengajaran yang benar, firman menjadi iman di dalam hati.

## **Ibrani 10:16-17**

*10:16 sebab setelah Ia berfirman: "Inilah perjanjian yang akan Kuadakan dengan mereka sesudah waktu itu," Ia berfirman pula: "Aku akan menaruh hukum-Ku di dalam hati mereka dan menuliskannya dalam akal budi mereka,*

*10:17 dan Aku tidak lagi mengingat dosa-dosa dan kesalahan mereka."*

Jika hati percaya firman, maka mulut mengaku dosa kepada Tuhan dan sesama. Maka darah Yesus akan mengampuni dosa-dosa kita, dan kita tidak berbuat dosa lagi. Darah Yesus membenarkan kita, dan kita hidup dalam kebenaran.

## **Mazmur 32:1-4**

*32:1 Dari Daud. Nyanyian pengajaran. Berbahagialah orang yang diampuni pelanggaran-pelanggarannya, yang dosanya ditutupi!*

*32:2 Berbahagialah manusia, yang kesalahannya tidak diperhitungkan TUHAN, dan yang tidak berjiwa penipu!*

*32:3 Selama aku berdiam diri, tulang-tulangku menjadi lesu karena aku mengeluh sepanjang hari;*

*32:4 sebab siang malam tangan-Mu menekan aku dengan berat, sumsumku menjadi kering, seperti oleh teriknya musim panas. Sela*

Jika kita sudah mengaku dosa, diampuni, dan hidup dalam kebenaran, maka hasilnya adalah kita mengalami kebahagiaan Sorga.

Sebaliknya, jika tidak mau mengaku dosa, maka sama dengan menjadi penipu, sama dengan menjadi tulang kering, sama dengan kering rohani, yaitu gampang kecewa, putus asa, sampai tinggalkan Tuhan.

Jika dilanjutkan tidak mau mengaku dosa malah menyalahkan orang lain, maka sama dengan kusta atau kebenaran diri sendiri, sehingga tidak bisa bertobat. Hidupnya sangat menderita sampai puncak penderitaan di neraka.

2. Menuruti atau praktek firman pengajaran yang benar, sama dengan taat dengar-dengaran.

## **Ulangan 6:6-8**

*6:6 Apa yang kuperintahkan kepadamu pada hari ini haruslah engkau perhatikan,*

*6:7 haruslah engkau mengajarkannya berulang-ulang kepada anak-anakmu dan membicarakannya apabila engkau duduk di rumahmu, apabila engkau sedang dalam perjalanan, apabila engkau berbaring dan apabila engkau bangun.*

6:8 *Haruslah juga engkau mengikatkannya sebagai tanda pada tanganmu dan haruslah itu menjadi lambang di dahimu,*

Jika firman pengajaran yang benar diulang-ulang, maksudnya adalah:

- a. Kita bisa memamah-biak firman pengajaran yang benar, sehingga bisa mendengar dan membaca firman lebih teliti lagi, lebih mengerti lagi. Firman ditulis di dahi.

**Filipi 3:1b**

*3:1b Menuliskan hal ini lagi kepadamu tidaklah berat bagiku dan memberi kepastian kepadamu.*

Firman pengajaran memberi kepastian iman dan diukir di dalam hati.

Kita tidak bisa disesatkan oleh ajaran palsu, ajaran sesat, maupun gosip-gosip.

**Filipi 3:2**

*3:2Hati-hatilah terhadap anjing-anjing, hati-hatilah terhadap pekerja-pekerja yang jahat, hati-hatilah terhadap penyunat-penyunat yang palsu,*

- b. Memberi kesempatan untuk bisa mempraktekkan firman sampai daging tidak bersuara lagi. Maka firman diukir di tangan.

Maka hasilnya:

- a. Seluruh hidup kita ditulisi firman, sehingga kita mengalami kebahagiaan Sorga yang bertambah-tambah di tengah padang gurun dunia yang bertambah tandus, susah, jahat dan najis.
- b. Antikris tidak bisa menjamah kita, tidak bisa memeteraikan cap 666 di dahi dan tangan kita. Artinya kita tidak masuk aniaya antikris, tetapi kita disingkirkan ke padang gurun dengan kekuatan dua sayap burung nasar.

**Wahyu 13:16-18**

*13:16Dan ia menyebabkan, sehingga kepada semua orang, kecil atau besar, kaya atau miskin, merdeka atau hamba, diberi tanda pada tangan kanannya atau pada dahinya,*

*13:17 dan tidak seorangpun yang dapat membeli atau menjual selain dari pada mereka yang memakai tanda itu, yaitu nama binatang itu atau bilangan namanya.*

*13:18 Yang penting di sini ialah hikmat: barangsiapa yang bijaksana, baiklah ia menghitung bilangan binatang itu, karena bilangan itu adalah bilangan seorang manusia, dan bilangannya ialah enam ratus enam puluh enam.*

Kita dipelihara dan dilindungi secara langsung oleh Tuhan selama 3.5 tahun. Kita mengalami kebahagiaan Sorga yang tidak bisa dipengaruhi dunia.

- c. Kita mengalami kuasa nama Yesus.

**Filipi 2:8-9**

*2:8Dan dalam keadaan sebagai manusia, Ia telah merendahkan diri-Nya dan taat sampai mati, bahkan sampai mati di kayu salib.*

*2:9 Itulah sebabnya Allah sangat meninggikan Dia dan mengaruniakan kepada-Nya nama di atas segala nama,*

Yesus taat dengar-dengaran sampai mati di kayu salib, sehingga mendapatkan nama di atas segala nama.

Jika kita taat dengar-dengaran sampai daging tidak bersuara, maka kita bisa menyeru nama Yesus dan mengalami kuasa nama Yesus untuk:

- Mengalahkan setan tritunggal yang adalah sumber dosa sampai puncaknya dosa. Kita bisa hidup benar dan suci.

**Filipi 2:10**

*2:10supaya dalam nama Yesus bertekuk lutut segala yang ada di langit dan yang ada di atas bumi dan yang ada di bawah bumi,*

Setan tritunggal adalah sumber masalah yang mustahil. Kuasa nama Yesus sanggup menyelesaikan masalah yang mustahil.

Setan tritunggal adalah sumber air mata. Kuasa nama Yesus sanggup memberikan kebahagiaan Sorga.

- Kita mengalami kuasa pengangkatan.

**Filipi 2:9**

*2:9 Itulah sebabnya Allah sangat meninggikan Dia dan mengaruniakan kepada-Nya nama di atas segala nama,*

Kita diangkat dari kegagalan sehingga menjadi berhasil dan indah. Kita dipakai oleh Tuhan dalam kegerakan Roh Kudus hujan akhir, kegerakan pembangunan tubuh Kristus yang sempurna. Kita harus setia dan berkobar-kobar dalam ibadah pelayanan kepada Tuhan. Jika mulai tidak setia, maka pasti akan mulai

tenggelam. Jika setia, maka pasti akan Tuhan angkat.

- Kuasa pembaharuan.

**Filipi 2:11**

*2:11 dan segala lidah mengaku: "Yesus Kristus adalah Tuhan," bagi kemuliaan Allah, Bapa!*

Dimulai dengan lidah tidak ada dusta. Kita bisa jujur dalam mengaku dosa, jujur dalam pengajaran yang benar, jujur dalam segala hal. Jika jujur, maka kita akan menjadi rumah doa. Jika Tuhan datang kedua kali, kita bisa menyambut kedatanganNya di awan-awan yang permai. Kita masuk Yerusalem Baru dan mengalami kebahagiaan kekal selamanya.

Tuhan memberkati.